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第 2267 回例会  令和 6年 10 月 21日（月曜日）第 9 号  

 

本日の例会 １０月２１日（月）     第 2例会 

◎ソング 「我等の生業」 

本日の献立 フランス肉料理 

本日の卓話 担当 名村 美紀 

「マサイと頼子とときどき牛の事例」 

卓話スピーカー ；大阪北梅田ロータリークラブ 

ローターアクト 近藤 頼子様 

次回の例会 １１月 ７日(木)      第 1例会 

～ガバナー公式訪問 ３クラブ合同例会～ 

於；KKRホテル２F「星華の間」 

 17：30受付 18：00開会 

ホストクラブ；東大阪みどりロータリークラブ 

次回の献立  ブッフェ料理 

前回の例会 １０月 ７日(月)    第 1例会 

前回のゲスト 米山奨学生 趙 浩辰さん 

幹 事 報 告            幹  事    小川 高弘 

① 本日、例会終了次第、例会場にて第 4 回定例理事

役員会を開催いたします。皆様ご出席賜りますよ

うよろしくお願い致します。 

② 地区大会の登録申込書を必ずご記入の上、事務局

へお渡しください。登録締め切りは、10 月 18 日

（金）となっております。 

③ 次回の例会は 10 月 21 日（月）となっておりま

す。来週は、祝日のため休会となります。 

④ 東大阪みどり RC 様より、ガバナー公式訪問の案

内が届いております。11 月 7 日（木）KKR ホテル

にて 18時より開催となっております。 

  夜例会になりますのでお間違えの無いようお願

い致します。 

 

会 長 挨 拶           会  長 芝池 福子 

皆様こんにちは。 

趙浩辰くん、本日のご参加ありがとうございます。 

今月は米山月間です。先月は米山奨学生の趙浩辰く

んのご家族が日本に来られていることで、皆様との

食事の時間をもちました。今までにないことですが

良い時間を持てたと思います。言葉は通じなくても

趙浩辰くんが通訳され、コミュニケーションがとれ

たのではないかと思います。こういう会ははじめて

でしたが、米山委員長の脇村会員は活発に活動され

ていて今回の提案もしてもらいました。今後も何か

あれば皆さまご協力宜しくお願い致します。 

９月は例会が少なかったのですが、情報集会や前会

長幹事、現会長幹事、時期会長幹事会や親睦会をし

てコミュニケーションがとれたのではないでしよう

か？東輪会も９月２６日に行われ、ご参加された皆

さまありがとうございます。会の前の会長幹事だけ

の食事会がありましたが今後の東輪会のことなどの

話がありました。また、１０月に行われるはずであ

った東輪会のゴルフの日程が春に変更になりました

ので、参加予定の方はお間違いのないように宜しく

お願いします。我がクラブの親睦のゴルフコンペも

１６日にありますので宜しくお願いします。20日に

は、フレッシュロータリアンの集まりがあります。

対象の方は出来る限りご参加お願いします。２５日

出発と２６日出発で姉妹クラブである台湾の鹿港ロ

ータリークラブに 7名が参加します。参加される皆

さま気をつけていきましょう、そしていい交流をし

てきたいと思います。 

来月は朋友ロータリークラブが加盟されたので認定

式に参加してくる予定になります。つい最近、上方

ロータリーが新しく加盟されたところですが、また
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新しいクラブができました。我がクラブは人数が少

なくて人数を増やしたいと思っていますが 

新しく加盟されるクラブができるのはどうしたらで

きるのか、何かいい案があれば教えてほしいと思い

ます。 

さて、日本は 102代総理大臣に石破茂氏が選ばれ、

これから経済やその他色々変わっていくのではない

でしょうか？日本の未来が良い方に変わることを個

人的には期待しております。いろんな会や会社など

トップが変わると全てが変わる機会になります。 

本当にいい未来を期待します。 

出 席 報 告            阪上 武仁          

本日の会員数 １６名 

本日の出席者数 １０名 

出席免除会員数 ５名 

本日の出席率 ９３．７５％ 

9/26の修整出席率 ９３．７５％ 

ニコニコ箱報告             SAA  名村 美紀 

芝池福子 

 

今月もよろしくお願いします。 

佐藤三千秋 先週の研修委員会お疲れ様でした。 

本日のイニシャルスピーチ楽しみにし

ています。 

名村美紀 先週月曜日、帆足会員と北梅田ロータ

リーにメーキャップ行って参りました 

阪上武仁 先週は、歓迎会をしていただきありが

とうございました。 

10月の記念日 

〇入会記念日 藤原会員 

〇会員誕生日 金子、佐井、帆足、松田 

（各会員） 

〇夫人誕生日 岩﨑カヅ様 松田宏子様  

〇創業記念日 小川、尾崎、松田（各会員） 

イニシャルスピーチ          阪上 武仁 

皆様。こんにちは。 

先日の情報集会では、私のために歓迎会を開いてい

ただき、ありがとうございました。 

入会させていただいて早３か月が経ち、先輩方のお

かげで、愉しく参加させていただいております。 

さて、私は、平成 19年に弁護士登録し、平成 25年

に独立して北浜南法律事務所を開設いたしました。

弁護士一人、事務員一人の小さな事務所ですが、訴

訟案件が多く、交通事故等のよくある一般的な事件

から労働事件等の専門性の高い分野まで、かなり幅

広く取り扱っているのが特徴です。 

私にとって、今の環境は、自分の考え方とペースで

仕事ができる点でとても良いのですが、反面、孤 

独に陥りやすいのと、偏った考え方をしてしまった

ときに修正されにくいというマイナス面もありま

す。この点を解消するために弁護士を数人入れて事

務所の規模を大きくしたいのですが、なかなか難し

いのが現状です。 

ところで、私は、前々から旅行や山登りが好きで、

最近では、卓球と茶道を習っております。子供の頃

から、親戚が家に来たら、帰りに一緒に連れて行っ

てほしいと頼んで、そのまま泊りに行ったりするく

らい出好きだったのが今も続いているのだと思いま

す。ちなみに、今年は、1月に当時中 2の息子とタイ

旅行、2月に永平寺で１泊参禅体験、5月に奥秩父の

金峰山、9月には念願の御嶽山に登りました。 

何処かお勧めの場所がありましたら、教えていただ

ければ幸いです。卓球も茶道も、50歳を前に突然始

めた習い事ですのでまだまだ修行が足りないのです

が、今後も続けていきたいと思っております。 

今後、先輩方にご指導いただきながら、奉仕の活動

もやって参りますので、何卒よろしくお願いいたし

ます。 

第４回定例理事役員会議事録 

於；シェラトン都ホテル 3 階 志摩の間 

出席理事； 芝池、帆足、金子、小川、尾﨑、名村 

藤原、佐藤、浅野、岩﨑、佐井、松田、脇村 

オブザーバー ；阪上 

1. ＩＭ第４組（金輪会）会長幹事会  

年４回の予算計上の件 

第１回～第３回 会長幹事２名 

第４回 新旧会長幹事４名  

於；シェラトン都ホテル大阪 1人 12,000円 承認  

・クラブとしての出席回数は減らしても良いのでは？ 

・東輪会も形を変えようとする動きがあり、フレキシブルに対

応していく 

2.  東大阪ロータリークラブ 合同例会の件 

大阪上方ロータリークラブのチャーターナイトにて呼びかけがあ

った（継続ではない） 

前向きに検討していくことで賛成多数にて承認 

３．クラブネクタイ （オクトン） 定番商品発注の件  

   20本で８万円程度 

スカーフ ６本 ３万円程度       →承認 

４．石川県能登半島豪雨支援金の件 （地区より） 

前回同様、独自支援をする。 

珠洲 RC へ被害状況の確認をしてみては？ 

5. クリスマス家族会の件 

会長・幹事・親睦委員会で相談の上、決定する  →承認 

6. その他 

  ・ ベスト購入  20枚程度 ８万～９万円  →承認 

・ 鹿港 RC 訪問時 ニコニコの件  

正式訪問でない場合は、有志訪問者にて行うことで承認 

 


